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18.5.20 
村 川 

みな同会関東支部春の横浜会の報告 

はじめに 

昨日の 5 月 19 日（土）、武田幹事、田鍋幹事の支援を受け、横浜市のカラオケ店「パセ 
ラ」で一次会、市営観光バス「あかいくつ」で二次会を行いました。一次会参加者は、来島さ

ん、久田さん、三塩さん、池田さん、倉田さん、小西さん、武田さん、田鍋さん、長岡さん、

増田さん、山本さん、吉川さん、村川の 13 名でした。 
 
 集合の状況 
  横浜駅西口交番前に、12：15 集合で 
したが、東横線で停電が発生して特急 
と急行が運行中止となり、小西さんが 5 
分前、倉田さんが定刻に来ました。写 
真右は談笑する参加者の皆さんです。 
 
 一次会 
  カラオケ店「パセラ」において 12：30 
～15：35 の間、実施しました。呑み放題 
で、料理は女性向けの「歓送迎会特別 
コース」でした。長岡支部長挨拶、吉川顧問乾杯ののちに懇親会が始まりました。 
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  三人の姫が参加してくれました 
（写真右）。来島さんは名古屋からの 
参加です。有難うございます。 
  三塩さんは横浜市に住んでおられ

ますが、昨年 10 月に唐戸の「桃太 
郎」付近を徘徊していましたら、「村川 
さん！」と声を掛けてくれました。三塩 
さんとは、一昨年 11 月の関東支部忘 
年会以来の出会いでした。 
  酔いが回ったところで、13：10 から 
近況報告をしていただきました。結構 
深刻な話も出まして、会場として密室 
を選定した効果があったと思います。 
 以下、報告した順に上左から右に、池田、増田、田鍋、倉田、来島、三塩、久田、武田、村川、 
長岡、小西、吉川の各氏です。長岡さんは、彼が話しているときに私がビデオを撮りましたので、写 
真が撮れませんでした。長岡さんにはビデオ撮影で、いつもお世話になっています。 
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  「取り」を希望した山本さんが最後の報告を 
してくれました。浜松 
から来てくれましたが、 
新幹線が非常に混 
んでいて、自由席を 
確保するのがやっと 
だったそうです。御苦 
労様。 
 写真右は、話してい 
る山本さんと、聞いて 
いる皆さんです。 
  

14：15 ころからカラオケを始めました。御当地ソングの「ブルーライト・ヨコハマ」も出ました。 
 
 
 
 
 
 

   
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
  15：35 になりましたので、久田副支

部長に閉会の挨拶をお願いしました

（写真右）。 
  あれれっ？久田さんは急に髪型を

変えて若く（？）なっています。突然、

心境が変わったのでしょう。 
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最後にお店の前で写真を撮りました（写真下）。みんな若いねぇ。 

 
 二次会 

  二次会に参加する 8 名は、市営地下鉄ブルーライン横浜駅（写真下左）で、「横浜ベイ 

エリア一日乗車券 みなとぶらりチケット」（写真下右）を 500 円で購入しました。同駅から 

桜木町駅まで行き、市営バス「あかいくつ・Ｃコース」に乗り、「中華街」で降りました。このチ 

ケットを見せれば、市営交通機関であれば、 

何度でも乗降できます。 
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  中華街「朝陽門」でバスを降り（写真下左）、いろいろなものを食べながら歩きました。私 

は、高菜肉饅（500 円）と胡麻団子（100 円）を食べました。写真下右は、たぶん「生煎包」だ 
ろうと思いますが、たいへん熱そうで、皆さん、かなり閉口していました。長岡さんの顔を見て 
下さい。倉田さんからは天津甘栗を頂きました。   

 

 

 

 

 

   
 
 
 
 
 

   
   
武田幹事の誘導で山下公園に行きましたら、薔薇が満開でした。ラッキー！！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

山下公園で写真を撮

りました（写真右）。左か

ら小西さん、三塩さん、 
倉田さん、村川、池田さ

ん、長岡さん、武田さん、

田鍋さんです。 
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  山下公園で倉田さん、小西さんと別れ、6 名は再び 17：38 出発予定が 8 分遅れて来た「あか

いくつ」に乗りました。大桟橋から赤レンガ倉庫に向かう途中で、運転手さんが、「ブルーといえば

何を連想されますか？」と乗客に尋ねました。私はピーンと来ました。 
案の定、「ブルーライト・ヨコハマ」を歌い始め、歌の途中で「右よし、左よし」を入れて、お客さん

を喜ばせてくれました。上手でした。 
  18:05 ころに桜木町駅前バス停に着き（写真下左）、18：10 ころに解散しました（写真下右）。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
おわりに 

実に楽しい半日でした。武田幹事、田鍋幹事、御苦労様でした。 

 忘年会兼総会は、11 月に東京で行います。女性の期待にそぐわぬよう、料理のいいお店 

を探すつもりです。下関を始め多数の皆さんの御参加を期待します。 

 いつまでも元気で青春をエンジョイしましょうね。 

以 上 

 

 

 


